
 

ACTA DEL CONSEJO MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE, CELEBRADA EL DIA VEINTITRÉS DE 
MARZO DE DOS MIL QUINCE.

En la Ciudad de Castellón de la Plana, siendo las veintiuna horas, del día veintitrés de marzo de 
dos  mil  quince,  en  las  dependencias  del  “Primer  Molí”,  se  reúne  en  sesión  ordinaria  el  Consejo 
Municipal del Distrito Norte, con la asistencia de:

PRESIDENTE:

D. Vicent Sales Mateu.

VICEPRESIDENTA:

Dª Carmen Albert Pardo. 

CONCEJAL:
D. José Javier Peris i Segarra.

VECINOS ALCALDIA:

D. David Pérez Aparici.

D. Juan Cabedo Folch.

REPRESENTANTES DE LAS ASOCIACIONES DE VECINOS:
D. Domingo Giménez Renau.
Dª Mª Lledó Navarro Centelles.
D. José D. Benedito Hernández.
D. Romano Vellón Hornero.

PERSONAS PARTIDOS POLÍTICOS:

D. Vicent Enric Sorribes Roig.

PERSONA CENTRO EDUCATIVO:

Dª Laura Rubert Avinent.

SECRETARIA:

Dª Dolores Benítez Guerrero.

Por el Sr. Presidente se abre la sesión, cuyo Orden del Día está compuesto por los  siguientes 
puntos:

1.- Aprobación del Acta del Consejo de 15 de diciembre de 2014.
2.- Resolución propuestas.
4.- Nuevas propuestas.
5.- Ruegos y preguntas.

El Sr. Presidente toma la palabra, en primer lugar se consulta a los asistentes sobre el acta del  
último Consejo de Distrito, sin que se haya realizado ninguna observación a la misma, se procede a su 
aprobación. 



Posteriormente, se cede la palabra a la Sra. Secretaria, que pasa a enumerar las actuaciones 
que se han realizado en relación con las propuestas del último Consejo.

Las nuevas propuestas presentadas son:

Dª Laura    Rubert  Avinent  ,   solicita que se repare la valla del colegio Isabel Ferrer,  en algunas 
zonas está muy peligroso.

Solicita  que los  alcorques de los árboles de la  calle  Soler  i  Godes,  se  cubran con material 
drenante para evitar que los niños al salir del cole se ensucien de barro.

Insiste en la  necesidad de pintar  y  adecentar  el  muro que rodea el  solar  municipal  antiguo 
almacén  de  las  Brigadas  y  se  coloque  el  símbolo  REA para  evitar  que  el  pegado  de  carteles 
publicitarios.

D.    Vicent  Enric  Sorribes  Roig  ,  solicita  mas  limpieza  en  la  vía  pública  para  eliminar  los 
excrementos de los perros. Indica la necesidad de instalar más contenedores en la varios puntos de 
aceite usado de uso doméstico y que se realice una campaña publicitaria del Eco-Movil.

D.    Romano Vellón Hornero  ,  en la zona denominada “punto de encuentro”, en los accesos de las 
urbanizaciones de montaña, ya se han instalado bancos de hormigón. Como es una zona muy concurrida 
por deportistas, creen conveniente que se ilumine y se instalen dos fuentes para beber.

Y siendo las veintiuna y treinta horas y no habiendo más asuntos que tratar, por el Sr. Presidente 
se levanta la sesión, de la que se extiende la presente acta.

       

              Presidente,                                                         Secretaria,

D. Vicent Sales i Mateu.                                    Dª Dolores Benítez Guerrero.


